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平成２７年第７回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 27 年７月 14 日（火）午前９時 30 分 

開 会 場 所 東中学校 図書室 

開会の日時・宣告者 平成 27 年７月 14 日（火）午前９時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 27 年７月 14 日（火）午前 11 時 57 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西 実 出 席 教 育 委 員 深 作 昭 美 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席    

教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男 東中学校校長  大 谷 昌 利 

総 務 課 長 木 村 卓 朗 総務課・主席主幹 土 屋 敬 二 

学校教育課長  森 祥 一 学校教育課・主幹兼指導主事  山 本 直 人 

社会教育課長  小 川 伸 朗 社会教育課・主査 堀 雅 登 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  脇 谷 道 夫   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30 分 

 

日程第１ 

学校の運営状況等に

ついて 

 

日程第２ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第３ 

協議事項 

１ 幸手市教育大綱

(案)について 

 

 

 

 

 

日程第４ 

議  事 

議案第１９号 

幸手市社会教育委員の

委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

東中学校校長 

 学校の運営状況等について、資料により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

 

教育長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

総務課長 

 資料により説明する。 

教育委員会及び事務局 

 協議を行う。 

教育長 

 内容は案のとおりとするが、今回いただいたご意見を基に

再度、市長部局で修正を行い、次回の総合教育会議でお示

しいただく流れになると思う。 

 

社会教育課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 委嘱に当たっては、現在の委員の意向も聞いているとのこ

とだが、選考基準のようなものはあるのか。 

社会教育課長 

 「附属機関の管理及び運営に関する要綱」の定めの中で、

７５歳という年齢の目安がある。今回、再任いただいた方

の中にも、年齢を理由に退任したいとお話をいただいた方

もいたが、公民館の活性化を含めて、ご審議いただいた結

果が出る２年間、継続していただけるようお願いしたとこ

ろである。 

職務代理 

 年齢にとらわれることなく、本人の学識ややる気を重視し
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日程第５ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て委嘱することが望ましいと思う。また、新しい委員の委

嘱に当たっては、何をターゲットにして社会教育の充実を

図るかを考えながら選考することが重要だと考える。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

 ２ 人事評価に係る校長面接 

 について、資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 校長面接では、どういった内容を訊いたのか。 

教育長 

 職員の健康管理や服務上の問題が無いか、子供達の在籍を

含めて不登校等の問題が無いか、また、校長としての重点

的な取り組みについて訊いた。 

赤川委員 

 各校の学校運営・経営方針に、教育委員会の意向を汲んで

明確に作成しているところはあるか。 

教育長 

 教育委員会の意向については、校長会でお話させていただ

いているところである。人事評価に係る校長面接では、特

に学校運営の実態について聞き取りを行っている。 

 

学校教育課長 

 １ 夏季休業中における幸手市教育委員会主催教職員研

修会等 

 ２ 幸手市内小学校林間学校 

 ３ 夏季休業日等 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 林間学校で上高野小学校が、福島・裏磐梯方面に行くそう

だが、毎年同じか。 

学校教育課長 

 今年度からである。方面の選定に当たっては、現地調査等

を十分行ったうえで保護者のご理解をいただいている。 

赤川委員 
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 修学旅行の行き先の最近の傾向はどうか。 

学校教育課長 

 小学校は、鎌倉・箱根が多いが、今年度については噴火の

問題があるため、安全を考慮して箱根を他方面に変える傾

向がある。また若干、会津若松に変更している学校も増え

てきている。 

 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ ６月の行事 

 ２ ７月の行事予定 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

深作委員 

 ３歳児もフッ化物洗口を行っているのか。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 ３歳児は難しいので実施していないが、４・５歳児は保護

者の同意を頂いた上で、キシリトール等の入った洗口液を

使用して実施している。歯ブラシも４歳児からである。 

職務代理 

 中央区では、区が負担して２歳児からフッ素を勧めてお

り、虫歯ゼロを達成している。虫歯のある園児を減らすた

めにも、市として何か取り組んではどうかと感じた。 

 

社会教育課長 

 １ ７月・８月の行事日程 

 ２ 第９回幸手市武道館祭りチラシ 

 ３ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

深作委員 

 ひばりヶ丘球場や武道館では、子供向けの自主事業を実施

することで、スポーツ少年団への加入が増えていると聞い

ている。幸手市民文化体育館でも同様の企画は出来ないの

か。 

社会教育課長 

 スポーツ少年団との話し合いの中で、子供達に人気の高い

種目以外は活動が厳しい状況だと聞いている。人気が低い

種目についても、初心者向けの教室を開催することで、参
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加者をスポーツ少年団へ誘導できるよう考えている。ま

た、スポーツ少年団の活動の中で、保護者の負担が影響し

ている事情もあることから、負担軽減も含めてご検討いた

だくようお願いしたところである。 

 そのほかの取組として、スポーツ少年団の活動の実態を知

っていただくため、市のホームページにコーナーの開設を

検討中である。 

赤川委員 

 指定管理者が開催している無料の自主事業の財源は、どこ

から出ているのか。 

社会教育課長 

 参加者から一部ご負担いただいている部分もあるが、指定

管理者選定の際に、自主事業の計画も含めてご提案いただ

いており、その計画に従って、市が支払っている指定管理

料の中から実施している。事務局としても、指定管理者に

お任せするだけでなく、積極的に取り組んでまいりたい。 

職務代理 

 東部地区人権教育実践報告会には、誰が参加する予定か。 

社会教育課長 

 ＰＴＡの方や社会教育委員、人権擁護委員が参加し、報告

を聴いていただく会となる。幸手市は「公民館における人

権教育」について、公民館長兼勤労青少年ホーム館長が事

例発表する予定である。 

職務代理 

 各種事業については、開催後の成果を分析し、次に活かせ

るよう進めていただきたい。また、各種施設の利用状況で、

利用件数や人数が増えているにも関わらず、収益が減って

いるものがあるが、共に増やせるよう引き続き取り組んで

いただきたい。 

 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ ６月・７月の主な行事 

 ２ 今後の予定 

 ３ 各公民館の６月利用状況 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

深作委員 

 幸手本因坊・子供本因坊囲碁大会の入賞者は、さらに上の
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大会へ進むのか。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 幸手独自の大会なので、上の大会はない。 

赤川委員 

 公民館の利用人数が減っているところの対策を考えると

のことだが、その時期はいつ頃か。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 今年度中に取り組めるものは、積極的に取り組んでまいり

たい。 

職務代理 

 幸手本因坊・子供本因坊囲碁大会は、囲碁の街にしたいと

いう想いの第一歩となる事業だったのか。 

社会教育課長 

 今回は第１回目ということで、市民を対象とした大会だっ

たが、高名なタイトルということもあり、市外の方からも

参加を希望する声があったところである。より大きな大会

に広げていきたいが、参加者数の枠をどう広げるかが課題

であり、今後、検討してまいりたい。 

職務代理 

 中学生を対象とした職場体験学習は、経験を通して将来の

方向性を決める大事な事業だと考える。その場限りの体験

にならないよう職場体験のあり方を今一度考え直してい

ただきたい。 

教育長 

 意義のある事業となるよう校長会で伝えていきたい。 

 

社会教育課長 

 １ 図書館の報告事項 

  (１)図書館協議会開催  

  (２)香日向分館書架増設 

 ２ ６月利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書(６月・上位５冊) 

 ５ ６月の購入図書リスト 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 「お札の不思議大発見」は誰が講演するのか。 
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日程第６ 

その他 

１ 次回定例会等の 

日程について 

 

 

 

２ 次回定例会の 

協議事項について 

 

閉   会 

午前 11 時 57 分 

社会教育課長 

 お札の印刷を請け負っている印刷会社の方にお願いして

いる。内容は、日本のお札の仕組みと世界のお札の比較に

ついて、ご講演いただく予定である。 

 

教育長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第８回教育委員会定例会 

日時 平成２７年８月１１日（火） 

午前９時３０分～ 

場所 市役所第二庁舎 第１会議室Ａ 

 

教育長 

 公民館のこれからの活性化について協議することとする。 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２７年 ８月１１日 

 

 

 

       教  育  長   山 西   実 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


